
 
 

 

 

        
Assago, 8 ottobre 2021 
 
 

Comunicato stampa 
 
 
Con riferimento alle dichiarazioni del capogruppo del Pd in consiglio regionale Fabio Pizzul e del consigliere 
Gigi Ponti rilasciate dopo l’audizione in Commissione bilancio della Regione, in merito a una “chiusura della 
società alle richieste del territorio”, ribadiamo che il Presidente Roberto Castelli ha affermato l’esatto 
contrario, cioè che Autostrada Pedemontana è a diposizione di tutti i Sindaci e di coloro che desiderano avere 
informazioni sul progetto e sul futuro dell’opera. Il Presidente l’ha definita in commissione una “casa di 
vetro”, dalle pareti trasparenti.  
 
Inoltre, Il Presidente Castelli ha ribadito in Commissione quanto i Consiglieri già ben conoscono, cioè che la 
società, essendo concessionaria, obbedisce alle disposizioni di legge e del concedente CAL:  essa ha il compito 
di progettare e costruire l’autostrada, senza alcun margine di manovra o possibilità di modificare il progetto 
in maniera sostanziale, in quanto si è concluso un ampio iter pluriennale di approvazione che ha coinvolto 
tutti i Comuni, dalla Conferenza dei Servizi fino all’approvazione definitiva da parte del Ministero.  
Tuttavia, consapevoli che molti amministratori di oggi non sono quelli che hanno vissuto le fasi di 
approvazione del progetto, a maggior ragione la Società spenderà notevoli energie nel mettersi a 
disposizione e nel fornire tutte le informazioni ritenute necessarie per la migliore comprensione sul territorio 
della portata e dei benefici dell’opera, che dopo anni di stallo riparte grazie alla recente aggiudicazione delle 
gare di finanziamento e di realizzazione dei lavori.  
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